



# Magazine du cabinet médical

Guide pour ouvrir un cabinet médical



## Rapport d'expérience : Reprise d'un cabinet médical

**Après plusieurs années de pratique hospitalière, le Monsieur le Docteur Georgios Gkagkalis a décidé de reprendre un cabinet, qui se trouve à la Clinique de La Source à Lausanne. Pour bien s'y préparer, il a entrepris diverses étapes.**

**Monsieur Gkagkalis, pourquoi avez-vous décidé de vous mettre à votre propre compte et de ne pas rester dans une structure hospitalière ?**

Il s'agit d'un choix strictement personnel. J'ai travaillé pendant plusieurs années dans le milieu hospitalier public durant ma formation et après la conclusion de celle-ci, en me procurant beaucoup de plaisir. Par contre je trouve que c'est uniquement dans une pratique privée qu'un médecin peut développer tous ses talents, y compris celui

d'entrepreneur, et construire quelque chose à son image où il peut s'épanouir professionnellement.

**Pourquoi avez-vous choisi ce cabinet ?**

Le prédécesseur est un chirurgien orthopédique installé depuis plus de 20 ans à Lausanne avec une excellente réputation, qui a su mettre en place une pratique qui reflète mes valeurs éthiques et professionnelles. Sur ce partage de valeurs nous avons décidé de collaborer durant ses derniers mois d'activité afin d'assurer une succession en douceur. Cela me permet d'éviter de commencer à zéro et en même temps permet au prédécesseur de garantir une continuité de prise en charge à sa patientèle.

### Quelles étaient les étapes que vous avez prises pour reprendre le cabinet ?

J'avoue que l'idée de me mettre à mon compte a toujours existé dans mes options professionnelles. Donc j'ai pris un peu d'avance et j'ai suivi plusieurs séminaires de FMH Services. J'ai beaucoup apprécié l'approche globale de tous les aspects traités. Quand on décide de faire le grand pas on se sent perdus et c'est tout à fait normal. C'est là où FMH Services sait répondre aux questions que nous avons et même à celles auxquelles nous n'avons pas encore réfléchi. En ce qui me concerne, j'ai fait appel à FMH Services pour l'élaboration du contrat d'utilisation d'infrastructure et de reprise du cabinet, ainsi que pour tout ce qui est lié à ma prévoyance professionnelle.

### Quels étaient les points les plus importants au cours de ce processus ?

Il est très important de savoir déjà ce qu'on veut, d'avoir un masterplan. Ensuite il faut préparer tout cela avec une bonne marge de temps afin d'éviter de devoir faire des choix dictés par l'urgence. Une fois que nous-mêmes avons une bonne idée de ce qu'on veut construire, FMH Services nous aide dans ce processus et ceci jusqu'à sa réalisation.

### Comment avez-vous vécu l'accompagnement par FMH Services ?

C'est le meilleur choix que je pouvais faire, et je peux dire cela maintenant que la plupart du projet est réalisé. Il est pratiquement impossible de faire tout cela seuls car, en tant que médecins, ce n'est pas notre métier et nous n'avons pas les connaissances

nécessaires. Le conseiller de FMH Services a été d'un professionnalisme et d'une gentillesse remarquable pendant tout le processus ainsi que le partenaire de FMH Services qui m'accompagne toujours avec ses conseils précieux dans le labyrinthe de la prévoyance professionnelle.

### Pour la fin, quelles sont vos recommandations ?

Mes recommandations envers les collègues qui réfléchissent de s'aventurer dans la pratique privée sont les suivants : préparez votre plan car personne le fera pour vous, faites des études du marché avec beaucoup d'avance et laissez-vous aider par les spécialistes. Comme nous ne conseillons pas à nos patients de s'autotrainer ou s'automédiquer, de la même façon nous ne devrions pas se lancer dans une telle aventure sans le conseil de spécialistes.



## Dr Georgios Gkagkalis

Chirurgie orthopédique et traumatologie de l'appareil locomoteur